

Mulhouse se mobilise pour « La Quinzaine du Diabète »

Du 14 au 28 novembre 2025, la Ville de Mulhouse et ses partenaires se mobilisent et proposent des actions dans différents lieux mulhousiens, au plus près des habitants. L'objectif de ces actions est de prévenir le diabète et d'informer le plus grand nombre de Mulhousiens sur cette maladie silencieuse. Au programme de « La Quinzaine du Diabète » édition 2025 : des actions pour tous et à tout âge.

Mulhouse solidaire face à la maladie

Née en 2006, « La Quinzaine du Diabète » a pour objectif de prévenir et de sensibiliser les Mulhousiens à travers diverses activités qui graviteront autour du diabète. Durant quinze jours, la communauté mulhousienne se rassemblera pour sensibiliser et informer le grand public et soutenir les personnes souffrant de cette maladie.

Du 14 au 28 novembre, les Mulhousiens auront l'occasion de participer à différentes activités :

- Contrôles de la glycémie
- Conseils en diététique et santé,
- Conférences,
- Activités physiques...

Durant « La Quinzaine du Diabète » de nombreuses actions de dépistage seront proposées dans toute la ville ; par ailleurs, il sera possible de réaliser gratuitement un contrôle de la glycémie dans toutes les pharmacies de Mulhouse.

Une programmation pour permettre aux Mulhousiens d'en apprendre plus sur le diabète

Cette année encore, c'est une programmation riche avec des actions grand public qui sera proposée afin de mettre en avant les différents types de diabètes. Ce programme proposera des passerelles avec d'autres problématiques de santé comme le tabagisme et les maladies rénales.

Des temps forts pour sensibiliser, partager et informer :

- Un ciné-débat autour du film *Moins Seuls Ensemble* sera organisé le vendredi 14 novembre au cinéma Bel Air. Ce film suit un groupe de jeunes adultes atteints de diabète de type 1 lors d'un séjour d'échange. Il retrace les instants de vie collective avec le diabète. Un échange sera proposé au public à la fin de la projection, animé par Timon Moreau, réalisateur et un membre du Conseil des Jeunes Adultes Diabétiques.

Contact presse

Alicia GACH

Tél. : 03 89 32 59 92

Port. : 06 16 32 33 41

alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse

 mulhouse.fr/fr/espace-presse/

- Une conférence sur le diabète gestationnel, ou diabète de grossesse sera proposée par Sophie Demichel infirmière au GHRMSA le mercredi 19 novembre. Cette conférence permettra de transmettre des informations sur ce type de diabète spécifique à la grossesse, allant de la prévention au parcours de soin en passant par le suivi après la grossesse.
- Le vendredi 28 novembre, un Village de partenaires sera installé sur le campus de l'UHA Illberg. Des associations impliquées dans « La Quinzaine du Diabète » proposeront des stands d'informations et de sensibilisation. L'occasion pour les Mulhousiens d'échanger, de partager et de découvrir leurs activités.
- Une agora sera organisée le 28 novembre sur le campus de l'UHA Illberg autour de la thématique « se (re)mettre en mouvement en conjuguant plaisir et santé : et si on trouvait ensemble comment faire ? ». Ce temps d'échange proposera de mieux comprendre le lien entre mouvement et bien-être, et de trouver des façons concrètes d'agir à son rythme, avec les moyens du quotidien, et de prévenir et mieux vivre avec des maladies comme le diabète. Cette Agora est animée par des experts et des professionnels du territoire. Elle sera clôturée par un moment convivial.

Le diabète en chiffres :

Les diabètes font partie des maladies chroniques les plus répandues dans le monde touchant environ 589 millions d'adultes de 20 à 79 ans en 2024, ce qui représente 11,1% de la population mondiale selon l'International Diabetes Federation.

En 2021, en France, Santé Publique France estime que 4 millions de personnes sont diabétiques. Dans le Grand Est, l'ARS Grand Est indique, pour cette même année, que 384 000 habitants ont été pris en charge pour un diabète, soit 6,7% de la population en région.

L'Alsace, et notamment Mulhouse, sont particulièrement concernées, avec une prévalence de plus de 30% de personnes diabétiques par rapport à la moyenne nationale.

Contact presse**Alicia GACH**

Tél. : 03 89 32 59 92
Port. : 06 16 32 33 41
alicia.gach@mulhouse.fr

 @Mulhouse_presse mulhouse.fr/fr/espace-presse/